

PSA führt Gebrauchtwagenlabel Spoticar ein

PSA will im nächsten Jahr in Deutschland die Gebrauchtwagenlabel Spoticar einführen. Die Gespräche mit den Händlerorganisationen der Marken Peugeot, Citroën und Opel sind aufgenommen und die ersten Vertriebspartner über die Details informiert worden. Kunden können bei Spoticar über die gleichnamige Online-Verkaufsplattform auf alle von Opel-, Peugeot- und Citroën-Händlern zertifizierten Gebrauchtwagen zugreifen. Dabei gibt es bis zu 24 Monate Garantie ohne Kilometerbegrenzung.

Spoticar soll in neun weiteren europäischen Märkten etabliert werden. Die Marke DS bleibt bei ihrem Label DS Certified. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Spoticar.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA